

**CHRONIK**  
**2005-2010**  
**HANDBALL**

## Vereinsjahre 2005-2010

Die Handballabteilung wuchs in dieser Zeit weiter auf 5 Aktiv- und 6 JuniorInnen-Teams an.

Für die nächsten 6 Jahre übernahm Albi Gurtner als Trainer der 1. Liga-Herren vom Trainer-Duo Robi Walthert und Ruedi Wyss. Mit einer jungen Mannschaft schafften sie, sich stetig zu verbessern.



Ein grosses Highlight war der Eidg. Turnfestsieg in Frauenfeld im Handball im Jahr 2007 – Ein Sieg für die Ewigkeit, weil seither an den Eidg. Turnfesten kein Handball-Turnier mehr stattfand.

Die grössten Erfolge stellten die NLB-Aufstiegsspiele in den Saisons 2008/2009 und 2009/2010 dar. In Erinnerung bleiben die zweiten Aufstiegsspiele, wo das Team trotz 4 von 5 Siegen nur wegen dem Torverhältnis den Aufstieg verpasst hat.



Herren 1. Liga, Saison 2009/2010 (Aufstiegsrunde in NLB)

Das Damenteam wurde zu einer festen Grösse in der 1. Liga. Die zweite Herrenmannschaft etablierte sich in dieser Zeit in der 2. Liga, das zweite Damenteam in der 3. Liga - und die dritte Herrenmannschaft war neben der 4. Liga vor allem auch neben dem Feld aktiv.



Herren 4. Liga, Saison 2007/2008

In der Saison 2006/2007 holten sich die U17-Juniorinnen von Arno Huber und Ilir Blakaj in souveräner Art und Weise den Schweizermeister-Titel. Aus 18 Spielen resultierten 15 Siege, ein Unentschieden und lediglich zwei Niederlagen.



FU17-Juniorinnen, Saison 2007/2008 (Schweizer Meister)

#### **Handball-Leitung**

Beat Mehr (bis 2005), Thomas Büchli, Reto Mehr, Eliane Koller (bis 2007), Patrick Felber, Katrin Tschopp (bis 2006), Adrian Felber (ab 2005), Silvan Stöckli (ab 2005), Raphael Fischer (ab 2005), Erich Albisser (ab 2006).